



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Gobierno de Nicaragua y FMI coinciden en valoración positiva de la economía nacional

El equipo económico del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional (GRUN) y la delegación del Fondo Monetario Internacional (FMI) sostuvieron este 14 de mayo de 2014 la reunión de cierre de la visita de ese organismo internacional, en donde se presentaron las principales conclusiones del desarrollo de una amplia agenda de trabajo realizada en el período del 6 al 14 de mayo.

Durante la reunión de cierre, las autoridades económicas del país y la misión del FMI coincidieron en relación a la evaluación positiva de la economía nacional durante 2013 y las perspectivas favorables para 2014 derivadas de un contexto internacional positivo y marco de política económica adecuado.

Las conversaciones sostenidas entre Nicaragua y el FMI se desarrollaron en el contexto de comunicación fluida entre las partes. Como parte de la agenda de trabajo conjunta, se continuará con el programa de asistencia técnica por parte de ese organismo y se prevé efectuar la consulta del artículo IV a finales de este año.

Asimismo, el Presidente BCN, en conferencia de prensa conjunta con el FMI, anunció la decisión de no incluir en la agenda el tema de la “desdolarización”, sino más bien continuar avanzando en el fortalecimiento del Córdoba y de la política monetaria. Asimismo, reafirmó el compromiso del BCN de mantener la libre convertibilidad del Córdoba con respecto al Dólar.

Managua, 14 de mayo 2014